



Comunicado de **PRENSA**

camarapr.org

25 de febrero de 2016

Cámara de Comercio PR firma Acuerdo de Colaboración con Puerto Rico is the Answer

(San Juan, Puerto Rico) En un esfuerzo encaminado en apuntalar el crecimiento de la economía en Puerto Rico y energizar el desarrollo económico, los principales líderes de la Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR) y de Puerto Rico is the Answer (PRANS), firmaron en la noche de ayer un Acuerdo de Colaboración que amplía el alcance de ambas organizaciones en la promoción de la inversión en la Isla.

En la sede de la Cámara de Comercio, ubicadas en el Viejo San Juan, el presidente de la CCPR, **Dr. José E. Vázquez Barquet**, recibió al Copresidente de PRANS, **Gabriel Hernández**, y a su directora ejecutiva, **María Elena Cristy**, para concretar dicho Acuerdo.

Las partes acordaron trabajar en conjunto la promoción de inversión en Puerto Rico, por lo que –a modo de colaboración—PRANS designará a la CCPR como líder del Sector de Comercio en su plataforma (puertoricoistheanswer.com).

Como líderes del Sector de Comercio, la CCPR canalizarán los esfuerzos promocionales, mientras PRANS les ofrecerá apoyo en orientaciones a prospectos inversionistas en el proceso de solicitar y conseguir los decretos de incentivos contributivos. Además, PRANS podrá ofrecer a dichos inversionistas todos los servicios que puedan necesitar relacionados a su relocalización y la apertura de las operaciones de su nueva empresa en la Isla.

La CCPR encauzará, además, a través de sus comités multisectoriales, las debidas orientaciones, reuniones, información sobre inteligencia de negocios sobre el sector comercial del País, y atenderá en la sede de la institución potenciales inversionistas referidos por PRANS.



Comunicado de **PRENSA**

camarapr.org

“Con este Acuerdo, nos comprometemos mutuamente a atraer nuevos socios a ambas organizaciones y asegurarnos no sólo de la orientación directa –de tú a tú—sino de proveer oradores en temas de desarrollo económico, incentivos de inversión y los beneficios de las leyes 20 y 22”, expresó un entusiasmado Presidente.

Por su parte, Gabriel Hernández –de PRANS—se expresó muy confiado en el Acuerdo con la CCPR por ser éste uno cónsono con su misión. “Nuestra misión gira en torno a la revitalización de la economía puertorriqueña mediante la creación de una plataforma de empresarios exitosos de todos los sectores de la industria” indicó, a lo que añadió “la Cámara de Comercio es el eslabón clave para la conexión entre los partícipes de esta iniciativa y futuros inversionistas”.

PRANS es una entidad sin fines de lucro, creada para promover y facilitar la inversión de capital en la isla. Mientras, la CCPR es una entidad sin fines de lucro para facilitar el desarrollo de sus constituyentes, proveyendo conocimientos, representatividad multisectorial y protegiendo los valores y fundamentos de la libre empresa. Ambas misiones las hacen compatibles para hacer de esta colaboración una con gran potencial.

El Acuerdo de Colaboración tendrá un año de vigencia a partir del miércoles, 24 de febrero de 2016, y estará disponible en la página web de la Cámara de Comercio de PR: <http://www.camarapr.org/template-newsite/Alianzas.html>



Comunicado de **PRENSA**

camarapr.org



Desde la izquierda: Sr. Gabriel Hernández, Co Presidente, Puerto Rico is the Answer y el Dr. José Vázquez Barquet, Presidente de la CCPR, estampan su firma en el acuerdo. Mientras son observados por la Sra. María Elena Cristy, Directora Ejecutiva, Puerto Rico is the Answer.

###